

# Sheinbaum reitera en Acapulco que continuará con legado de 4T

## DESTACA QUE HABRÁ NUEVOS BENEFICIOS BAJO SU ADMINISTRACIÓN

**Metas.** La futura presidenta de México aseguró que impulsará la reactivación económica de los municipios de Acapulco y Coyuca de Benítez, tras el paso de *Otis*

**KARINA AGUILAR**

Al asegurar que se está viviendo una revolución pacífica y un cambio profundo de la vida política del país, Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México, reiteró su compromiso de dar continuidad al legado del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Porque somos parte de un movimiento, un movimiento que ha luchado desde hace años y este movimiento ha cambiado la historia de México, continuidad porque vamos a seguir gobernando con los mismos principios, con las causas que dieron origen al movimiento y que no se han traicionado”.

Desde Cuajinicuilapa, Guerrero, donde la virtual presidenta electa acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador a la inauguración de la carretera Las Cruces–Pinotepa Nacional, Sheinbaum Pardo refirió que además de dar continuidad a los programas sociales que ya existen, habrá nuevos beneficios.

Ante los guerrerenses, explicó por qué su gobierno dará un apoyo económico a todas las mujeres de 60 a 64 años de edad.

“Porque, aunque no debería ser así, ¿quiénes somos las que hemos cuidado de los hijos siempre? ¿quiénes cuidamos del hogar? y ¿cuándo se ha reconocido ese trabajo?, pues como llega una presidenta mujer, vamos a reconocer el trabajo de las mujeres mexicanas”.

Al acompañar al presidente Andrés Manuel López Obrador a una reunión con su gabinete y la gobernadora de esa entidad, Evelyn Salgado, la futura Presidenta de México se comprometió a continuar con la reactivación económica de los municipios de Acapulco y Coyuca de Benítez, que se vieron afectados por el paso del huracán Otis.

Además, se refirió a la beca universal para estudiantes de escuelas públicas desde preescolar y hasta secundaria: “está bien que exista la educación privada, pero el gobierno tiene la obligación de atender la escuela pública porque además, es la mejor de todas las educaciones”.

### FELICITA A GANADORAS

A través de un mensaje en redes sociales, la virtual presidenta electa de México felicitó a Ángela Ruíz, Alejandra Valencia y Ana Vázquez, por ganar medalla de bronce en tiro con arco en París 2024.

“¡Felicitaciones a las campeonas de tiro con arco Ángela Ruiz, Alejandra Valencia y Ana Vázquez, por ganar la medalla de bronce

en las Olimpiadas! Su dedicación, talento y esfuerzo son un orgullo para todas y todos los mexicanos”, señaló en el mensaje.

Esta medalla se convirtió en la primera para México en los Juegos Olímpicos París 2024.

El pasado 26 de julio, la futura Presidenta deseó suerte a los atletas que representarán a México en París.

### EVENTO.

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y el presidente López Obrador inauguraron este domingo la carretera Las Cruces – Pinotepa Nacional en Guerrero.

